

La inocencia de alejandra

alejandra de jimenez



Capítulo 1

La inocencia de Alejandra soy de una pequeña ciudad de Venezuela llamada Barquisimeto la muy bien llamada la ciudad capital me encanta cantar la música para mí lo es todo es lo que me saca del hoyo donde me encuentro en momentos difíciles en mi vida a la edad de quince años conocí a una persona de la capital y me enamore a primera vista a la edad de trece años mi familia y yo quedamos damnificados sin nada todo se lo llevo una tarde de lluvia y truenos fue muy fuerte pasar por esa situación a tan pequeña edad pero gracias a Dios siempre nos mantuvimos unidos y luchando para salir de la pobreza donde estábamos mi padre trabajaba en otro estado y cada quince días llegaba y lo que traía no nos alcanzaba para completar el mes cuando no estaba presente pasábamos hambre mucha hambre que si comíamos en la mañana no comíamos hasta el otro día algunas veces durábamos tres días sin comer y lo más bello era que la inocencia de ser niños no nos permitía ver la verdadera realidad y pensar en preocuparnos en cosas de adultos éramos felices y sabíamos

Capítulo 2

Que íbamos a salir adelante a pesar de las dificultades que estábamos pasando me tocó hacerme cargo de mi hermano más pequeño por cuestiones de salud de mi madre en el ranchito que vivíamos dormíamos uno encima del otro porque era muy pequeño no teníamos nada como vivir dormíamos en el piso con un plástico que molestaba mucho en las tardes veíamos el crepuscular junto a mi madre que sonreía para que no nos sintiéramos triste y seguir luchando por ser hombres y mujeres de bien a pesar de todo el trabajo que pasamos nunca quisimos agarrar la mala vida mis padres siempre nos educaron con mucho valores y respeto a los demás nunca me resigné a quedarme en ese sitio que me ponía a pensar todas las tardes y hacer rayitas con mi nombre dentro de un corazón partido y llorando me repetía todos los días voy hacer alguien en la vida quiero cantar y escribir porque es lo que me gusta me nace del corazón y me apasiona

Capítulo 3

Por eso le pedía a dios todos los días señor Jesús ayudame a salir de está pobreza que no me gusta porque cuando llueve nos mojamos todos el techo del ganchito era muy agrietado y fue muy duro estar durmiendo en el piso de tierra y cayendote una gota de agua en la cara ,lloraba a escondidas de mi familia ellos se resignaron a vivir así en esa situación inestable yo no quería eso para mi vida quería algo grande ,quiero algo mejor para mi futuro conocí mi esposo a la edad de quince años y huí con el a la capital de Venezuela fue muy triste ver como el carro se alejaba de mi vida ya no era igual lo mas triste fue ver como mi madre se quedó parada en medio de la calle llorando por mi ,viendo como se iba su hija mayor yo no quise voltear atrás para no arrepentirme de mi desicion porque sabia que si lo hacia era dejar mis sueños todo en el olvido y eso nunca.

Llegue a la capital y fue duro empezar mi propia vida sola sin conocimiento de nada y tratar con otro tipo de personas que ni se imaginaban de dondimaginado.o ni que cultura traía me aceptaron tal y como soy empezó mi rumbo a lo desco desconocido lo primero que quise conocer fue el mar.

Porque hay le diría al mar todo lo que quería hacer con mi vida para lograr cosas que jamás me haya imaginado

Capítulo 4

Conocí personas con otras costumbres que me enseñaban un poco de sus vivencias para que aprendiera y conociera la realidad donde estaba paraba la primera vez que tome licor me embaguie mucho que me tuvieron que bajar cargada del autobús fue muy cómico pensar en eso porque me rete a mi misma que eso no me hacia nada jajajajaj bueno resultado que si .

Llegamos a una casa cerca de la playa me provoco comerme un pan con aguacate y eso fue chistoso para el grupo que me acompañaba no sabía que estaba embarazada .cuando llegue del viaje le dije a mi esposo voy al medico me siento muy mal me hicieron la pruebas y resultado positivo fue un sentimiento instantáneo que sentí y siento hasta ahora mi hijo tiene nueve años y es el ser mas cariñoso he inocente que he visto me veo a mi en el reflejo de el luego de mi segundo embarazo es algo muy complicado porque en ese entonces mi esposos yo nos habíamos alejado mucho el uno del otro por cuestiones de su trabajo no me dedicaba tiempo ni quería estar conmigo

Capítulo 5

Por razones laborales él tuvo que ir para otra ciudad y empezó a conocer gente y salir a divertirse claro éramos muy jóvenes uno habíamos disfrutado nada de nuestra adolescencia una mañana él fue hacer un depósito y conoció a una persona ,una mujer que lo cautivo lo enamoró y seducido fue algo que él no pudo rechazar y empezó el contacto por mensaje redes sociales y de más.a todas estas yo no sabía que él tenía su amante pase tres años sola con mi primer hijo claro él me enviaba dinero para que sustentáramos todo en la tarde lloraba me sentía sola triste sin mi familia ahora sin él sola con mi único hijo hasta que se vino definitivo porque hubo recorte de personal y se botaron cuando llegó me dice las cosas cambiaron ahora se va hacer lo que yo diga y le pregunta te porque en aquel tiempo era muy sumisa obedecía órdenes únicas de él lo sentí extraño no era el mismo conmigo me trataba mal verbalmente y me decía cosas que me destruían como mujer hasta un mal día se fue a tomar luego tarde le revise el teléfono no sabía como usar un teléfono y como toda mujer desesperada encontré la respuesta a su cambio mensaje que se mandaban él a ella y ella a él eso me destruyó el alma llore mucho no comía no quería hablar ni nada solo escuchar música me llenaba el corazón .

Capítulo 6

Esa temporada fue muy dura para mi porque la persona que me había apoyado por decirlo así me estaba destruyendo sentimentalmente y no quería tener ningún motivo para continuar la relación solo repetía vete para tu pueblo piensa bien las cosas y quedare con tu madre como iba a pensar que después de haberme jugado todo por el y luchar contra todo y todos me iba a regresar y dejar mis sueños por la mitad pues no le conteste quiero una respuesta ya si no olvidaté de mi y mi hijo para siempre porque me iré no volveré jamas nunca me veras la cara estaba muy dolida y con rabia el me dijo para terminar conmigo porque en realidad nunca había estado enamorado de mi eso me quito la inocencia de mis ojos y mi alma ,esa experiencia me hizo crecer como persona y lo mas importante como mujer luego de eso quise comerme al mundo portandome muy mal y controlando mis sentimientos no sentía nada por nadie solo quería que pagaran por todo el daño que el me hizo en mi corazón no me maquillaba porque el me decía que al natural me da yéa mas linda mentira no quería que otro hombre me viera realmente como una mujer empecé mi cambio espiritual y físico hice lo imposible empecé a estudiar saque mi bachillerato logre esa esa meta luego quede en una de las universidades de acá de Venezuela para estudiar educación preescolar nunca me gustaron los niños siempre quise estudiar comunicación social se me dio la oportunidad aun luché por un cupo y empecé a estudiar lo que me gusta bueno empecé con educación y llegue hasta el cuarto semestre me sentía atrapada en mundo que no era mio ni me pertenecía me preguntaba esto es realmente lo que me gusta hay conocí a una persona importante en mi vida

Capítulo 7